

Les adhésions au Parti du Gouvernement se poursuivent en Bolivie



La Paz, 24 février (RHC-PL)- Le processus des adhésions et ré adhésions au parti du gouvernement en Bolivie, le Mouvement vers le Socialisme s'est poursuivi ce dimanche dans plusieurs localités de la Bolivie.

Le président Evo Morales a assuré que l'incorporation de militants au groupe politique a un caractère volontaire et il a expliqué que des registres ont été ouverts dans les sièges syndicaux, les mairies et aux sièges des gouverneurs.

Il a souligné que les nouvelles générations veulent faire partie du processus de changement commencé en 2006 par la révolution démocratique et culturelle, d'où la décision de débiter l'adhésion et la ré-adhésion de militants.

À son tour, le vice-président bolivien, Álvaro García Linera, a déclaré que le Mouvement vers le Socialisme est un instrument des pauvres et des travailleurs . Il a mis en exergue son leadership, son organisation, son programme politique et sa base sociale.



Radio Habana Cuba